

Bundesschimeisterschaften 2025 am Diedamskopf bzw. in Schoppernau auf der Dorfleupe.

An 2 Abenden trafen sich die Wintersportler des Pensionistenverbandes (PVÖ), die zur Bundesschimeisterschaft aus dem gesamten Bundesgebiet nach Au/Schoppernau kamen. Zur Eröffnung der Wettkämpfe im RTL und Langlauf veranstaltete der PVÖ Vorarlberg einen Begrüßungsabend, der ebenso wie der Festabend mit Preisverleihung, im FM-Felder-Saal stattfand.

Die Steiermark nahm mit 7 TeilnehmerInnen - davon mit einem Langläufer und mit 6 Alpinen am Riesentorlauf an den Bundesschimeisterschaften 2025 teil.

Die Ergebnisse können sich sehen lassen.

ALPIN-Bewerb – RTL DAMEN

In der **Damenklasse 5** erreichte **Angeli Rosa** den **3. Platz**.

ALPIN-Bewerb – RTL HERREN

In der **Herrenklasse 6** erreichte **Hubert Hörmann** den **3. Platz**.

In der **Herrenklasse 5** erreichte **Kargl Josef** den **2. Platz**.

In der **Herrenklasse 4** erreichte **Naverschnigg Johann** den **1. Platz**.

In der **Herrenklasse 3** erreichte **Maier Arno** den **20. Platz**

In der **Herrenklasse 2** erreichte **Bischof Albert** den **9. Platz**.

LANGLAUF

Bei herrlichem Wetter konnten die Veranstalter eine einwandfreie Loipe präsentieren.

Unser einziger Vertreter

Heiss Richard erreichte in der **Herrenklasse 4** den **1. Platz**.

MEDAILLENSPIEGEL:

Die 7 TeilnehmerInnen aus der Steiermark konnten

2 GOLD Medaillen, 1 SILBER Medaille und 2 BRONZE Medaillen mit nach Hause nehmen.

Herzliche Gratulation im Namen des Präsidenten Klaus Stanzer, der Geschäftsführerin Manuela Kunst und dem Landessportreferenten Kurt Sturb.

Schon jetzt viel Erfolg bei den nächsten Bundesschimeisterschaften 2026 am 13. und 14. Jänner in Tirol/Fendels/Fließ